

Le chantier du futur méthaniseur de Mios a été officiellement lancé

Gironde. La première pierre d'un méthaniseur d'une capacité de 19 000 tonnes alimenté par les biodéchets du territoire a été posée hier, à Mios en Gironde, près de l'A660 où le chantier a démarré en juillet. L'unité Equibio Pays de Buch doit produire l'équivalent de la consommation en gaz de 2 800 foyers. Le projet, qui se chiffre à 20 millions, est porté par le producteur d'énergies renouvelables indépendant CVE Biogaz, qui réalise un chantier analogue à Ambarès et à Bassens, également en Gironde. La station de Mios devrait être opérationnelle fin 2024 pour une première injection de biogaz dès 2025. Une vingtaine d'emplois ont déjà été créés.

Publié le 29/03/2024 – Sud-Ouest